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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة لف كتابي/نصّي. ملاحظة: ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى م
لتكون عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات 

  ية.كانت سجلات رسم بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي التعامل معها كما لو

  2المنتدى العام  ICANN66 –مونتریال 
  بالتوقيت الصيفي الشرقي  18:30إلى الساعة  17:00من الساعة  - 2019تشرين الثاني (نوفمبر)  7الخميس، الموافق 

ICANN66  مونتریال، كندا |  

 

 

قة سيبدأ المنتدى في غضون دقي السيدات والسادة، أرجو منكم التكرم بالجلوس في مقاعدكم.   براد وايت:

  واحدة.

  مارتن. ، مارتن بوترمان.ICANNسيداتي وسادتي، أرجو الترحيب برئيس مجلس إدارة 

  تصفيق ] [

 

  الثاني. ICANNمساء الخير، جميعاً، وشكراً لانضمامكم إلينا في منتدى  شكرًا لكم جميعاً.   مارتن بوترمان:

ثاني لنا أو الجلسة ذات  ، فهذا هو المنتدى العام الICANNبالنسبة للمستجدين من بينكم في 

   يكروفون المفتوح خلال الأسبوع.الم

جلس إدارتنا هذا في اجتماع م كما ترون، لقد تغير مجلس الإدارة قليلاً منذ آخر منتدى عام.

الصباح، توليت منصب رئيس مجلس الإدارة من شيرين شلبي وأنا متحمس لافتتاح جلسة اليوم  

  ونتطلع إلى الاستماع إلى آرائكم.

ن قبل أن نمضي قدمًا، أود أن أرحب بأعضاء مجلس الإدارة الجدد الذين بدأت فترة عضويتهم كل

   دلا مسيمانج وإيهاب عثمان.مان خلال اجتماع مجلس الإدارة هذا الصباح:

   سأقدم لهم فرصة وجيزة لتقديم أنفسهم.

  ماندلا، هل أنت على استعداد لتقديم نفسك.

 

ولكن على   باختصار، أعمل حاليا في مجال الاستثمار في الأسهم الخاصة.   مسيمانج.اسمي ماندلا  ماندلا مسيمانج: 

مدار العشرين عامًا الماضية، عملت في مجال الاتصالات والتنظيم وسياسة العمل في مرحلة ما 
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وبعد ذلك عملت في تقديم الاستشارات للقطاع  -مع الجهة المنظمة في جنوب إفريقيا وقبل ذلك 

   فريقية بشكل رئيسي.القارة الأالخاص عبر 

مجالات عملي الرئيسية تدور حول الخدمة الشاملة والوصول، والنطاق العريض، وسياسة 

   الإنترنت، وهلم جرا.

لذلك أتطلع حقاً إلى الانضمام إلى مجلس الإدارة ومشاركة تجربتي في مجال السياسة والحوكمة 

  م.أشكركوبهذا  مع الفريق والعمل عن كثب مع المجتمع.

 

    نقدر خبراتك ونتطلع إلى كل ما ستجلبه. شكرًا لك على حضورك معنا. شكرا جزيلا يا ماندلا.   مارتن بوترمان:

   إيهاب عثمان ليس معنا شخصيا، لكنه معنا عبر الإنترنت.

   إيهاب، هلا قدمت نفسك.

  مرحباً. هو ليس متصلاً. هل يمكن لأحد فتح الصوت للسيد إيهاب؟

 

 أتمنى لو كنت معكم في الغرفة.  مرحبًا بكم جميعاً.  شكرا لك، مارتن.  كان الصوت مكتومًا.  عذرًا.   ن:ب عثماإيها

أنا متحمس للغاية  كنت هناك في مونتریال حتى يوم أمس، لكن للأسف اضطررت إلى المغادرة.

   عضوًا رائعاً. 19ويشرفني الانضمام إلى مجلس الإدارة التي يضم 

لاتصالات، وكلاهما حسناً، بدأت حياتي المهنية في هنية في مجال امعظم حياتي المقضيت 

في السنوات القليلة الماضية، كنت   الولايات المتحدة ثم انتقلت إلى منطقة أفريقيا والشرق الأوسط.

  في مجال عمليات الاندماج والشراء لكنني قدمت الكثير من العمل أيضًا في مجال السياسة العامة.

إحدى قصص   في السودان.  .SDلـ    ccTLDفي الواقع مسؤول  تسعينيات، كنت  وفي منتصف ال   

IANA    اللطيفة، كنت أتطلع إلى تسجيل النطاق ضمن نطاقSD.  -    لم يكنTLD   نشطًا بعد ولم

وقد فعلت ذلك  هل ترغب أن تكون أنت المسؤول؟ :IANAلذا قالت  يكن هناك مسؤول عنه.

  رافا.نظمة أكبر وأكثر احتوع حتى حولتها إلى ملبضع سنوات كمتط



  AR    2المنتدى العام  ICANN66 –مونتریال 

  

  45من  3الصفحة 

 

ونتطلع إلى العمل مع بقية المديرين وكل جزء  ICANNأنا متحمس للغاية للعودة إلى مجتمع    

  شكرا لك، مارتن. ورؤيتها والمجتمع بأكمله إلى الأمام. ICANNمن المجتمع لدفع 

 

   شكرًا لك، عثمان.   مارتن بوترمان:

  ام القادم.أتطلع إلى ما سنحققه في الع شكرًا لكما.

آمل أن تغتنم هذه الفرصة لتقديم   دقيقة. 30لذلك، سوف يستمر المنتدى العام اليوم مدة ساعة و

التعليقات، وطرح الأسئلة، وإثارة القضايا التي عملت عليها أو تمت ملاحظتها خلال الأسبوع  

ولا يمكن  بة لنا.المنتديات العامة هي حدث بالغ الأهمية بالنسف الذي قضيناه معاً في مونتریال.

  لمجلس الإدارة القيام بعمله إذا لم نستمع إليكم.

بالنسبة لأولئك الذين ينضمون إلينا عن بعد، سيقول لك زميلي رون دا سيلفا كيف لا يزال بإمكانك 

دى لا يهدف أن يكون بديلاً لعملية ويرجى تذكر أن المنت  إرسال الأسئلة والمشاركة بهذه الطريقة.

ويمكن إنجاز   بخصوص المسائل والسياسات المتعددة.  ICANNعامة التي تسعى إليها  التعليقات ال

  هذا عبر الإنترنت في المنتديات المناسبة.

حال  ودعوني أذكركم بالاستفادة من المترجمين الفوريين المهرة الحاضرين معنا هنا لدعمكم.

اللغة الإسبانية والروسية والفرنسية ضافة إلى اللغة الإنجليزية، يمكنكم طرح أسئلتكم برغبتكم، بالإ

في غضون لحظات،  وأتطلع إلى أسئلتكم وتعليقاتكم. شكراً لوجودكم معنا. ينية.والعربية والص

سأسلم الكلمة إلى فريق أمين الشكاوى، هيرب واي و باربرا كروين، ليتحدث إليكم حول معايير 

   مع مفتوح ومرحّب.السلوك المتوقعة التي تحكم هذه الجلسة لضمان أننا مجت

  هيرب، الكلمة لك.

 

أود أن أقدم مساعدي وباسم مكتب أمين المظالم،  اسمي هيرب واي، وأنا أمين المظالم. مرحباً.   هيرب واي:

  قادم.أود أن أرحب بكم في المنتدى العام ال  أود أن أقدم لكم باربرا كوروين.

ت] التفاعلات في هذه البيئة  في الصو[صعوبة  وأود أن أذكركم بأن لدينا بعض معايير السلوك.

  المتنوعة.



  AR    2المنتدى العام  ICANN66 –مونتریال 

  

  45من  4الصفحة 

 

ليس فقط أن نكون محترفين ومحترمين ولكن نطلب   -نحن كمطلب جماعي من الجميع ليس فقط  

  حيب.هدفنا هو جعل الجميع يشعرون بالأمان والتر نفس الشيء من زملائنا المشاركين.

 

لديه سياسة لمكافحة  ICANNميع بأن مجتمع أود أيضًا أن أتوقف لحظة قصيرة لتذكير الج   باربرا كروين:

 التحرش تعالج بشكل خاص جميع أشكال المضايقة والتسلط وغيرها من السلوكيات غير اللائقة.

   مكتب أمين المظالم موجود لأي شخص يقع ضحية للتحرش أو يلاحظ حوادث مضايقة.

أنه يوجد الآن   لاحظت  ، ربماICANN66تطبيق    -  ICANNبالنسبة لأولئك الذين لديهم تطبيق     

معا، يمكننا  يمكن أن يكون الأمر بهذه البساطة. زر في الصفحة الرئيسية للإبلاغ عن التحرش.

   شكرًا. شكرًا جزيلاً. إحداث فرق.

  أود تمرير الميكروفون إلى رون دا سيلفا.   

 

  نعم، يمكننا التصفيق. -يسعدني شكرًا لك، باربارا. رائع.   ا سيلفا:رون د

كما فعلنا من قبل، سيكون  يهك خلال العملية التي سنستخدمها في المنتدى المفتوح.ي توجيسعدن

وخلال هذه،  دقيقة لكل منهما. 30لدينا مجموعتان من الأسئلة والأجوبة أو التعليقات حوالي 

وبالحديث عن   ارتن، بالترفيه عن أي أسئلة أو تعليقات سيكون بها الميكروفون.سنقوم، كما قال م

إذا كنت ترغب في البدء في قائمة الانتظار، فنحن نرحب بك   ناك إلى يميني.ك، وهو موجود هذل

  للبدء الآن. 

   لذلك مع المنتديات السابقة، هناك أيضًا خيار للمشاركة عن بعُد.

  واو، الكثير من الإثارة بالفعل في قائمة الانتظار.

  [ ضحك ]

  ماذا قلت؟ أحب ذلك.
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ر البريد الإلكتروني إلى حب بك لتقديم الأسئلة عبإذا كنت بعيدًا، فنحن نر

publicforum@icann.org .  إذا كنت لا تحب قائمة الانتظار، فهذه طريقة غش في الواقع

   .publicforum@icann.orgوأكرر، هذا  يمكنك فعل ذلك في الغرفة أيضًا. للقيام بذلك.

ار هذه، كتروني أو تشكيل قائمة الانتظإذا كان ذلك عبر البريد الإل بمجرد أن نتلقى سؤالك عما

  سيكون لدينا ميسرين هنا من مجلس الإدارة للمساعدة في التفكير في السؤال. سنتناوب.

سأقدم القليل من الشفافية التي لا نقوم بها عادة. كما ترى، لدينا جميعاً أجهزة الكمبيوتر المحمولة 

ما نقوم به هو أننا نرسل رسائل،   سر هنا.  اكهن  بعض الأدوات الذكية أمامنا.  أو  iPadأو أجهزة  

ونشارك فيما بيننا بسرعة كبيرة استنادًا إلى محتوى سؤالك الذي يحصل على أقصر طريق 

لذلك إذا رأيتنا نختلف، فهذا هو ما نفعله في الواقع، نحن نتفاوض بشأن من سيحصل   للإجابة عليه.

  ال.على هذا السؤ

وايت الذي يجلس هنا على يساري، عبر البريد الإلكتروني، براد    وبعد ما قيل، إذا قمت بإرسالها

   ثم سنرد وفقا لذلك. فسوف يقرأها نيابةً عنك.

تحدث ببطء، في المقام الأول لصالح المترجمين الفوريين  حينما تتحدثون، تذكروا ثلاثة أمور.

ا كنت تمثل  مك وإذأعط اس  يرُجى ذكر اسمك.  كم، وبشكل واضح.لدينا حتى يتمكنوا من مواكبة ل

  شخصًا أو منظمة، فالرجاء إخبارنا بذلك.

وسيكون لديك دقيقتان للتعبير   سيكون لدينا مؤقت مدته دقيقتان كما تتذكر إذا كنت في هذا من قبل.

نطلب من الموظفين  عن نفسك، وسيقوم مجلس الإدارة، بدوره، أو إذا قمنا بإعادة توجيه ذلك أو

وإذا كنت ترغب في مزيد من التعليق أو لديك   دقيقتان لتقديم رد. أن يأخذوه، فسيكون أمامهم

سؤال توضيحي متعلق بالموضوع الذي أثرته، فيمكنك الحصول على دقيقتين أخريين إذا كنت 

تها دقيقتان كحد وبعد ذلك سوف نقابل المثل بالمثل، مع استجابة مد بحاجة إلى مزيد من الوقت.

  أقصى.

ولكن هناك تجميعة من المواضيع بعد ذلك، لذا   دد ممكن من الناس.نأمل أن نسمع من أكبر ع

  ضع ذلك في اعتبارك.

  ومع ذلك، سأقوم بتسليمه إلى الميسر الأول من مجلس الإدارة وهو أفري.
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أود أن أرحب بأولئك الموجودين في  لست متأكدًا من كيف سأتبعك في ذلك. شكرًا لك، رون.   آفري دوريا:

هل يمكن من فضلك أن تذكر فقط اسمك ومن   في الصف رجاءً.خص التالي  ليتفضل الش  الصف.

  أين أتيت وسؤالك.

 

إنها أول   .ICANN66لـ    ICANN Next Genأنا مشارك في برنامج    اسمي أريان ناكبوكو.  متحدث لم يذكر اسمه:

لأن سؤالنا في برنامجنا يركز على  تحدث نيابة عن أقراني.، وأنا أICANNمشاركة لي في 

  غة الفرنسية.التنوع والشمول، سأستمر الآن بالل

خلال حفل الافتتاح، أخبرنا العديد من الأشخاص من المجلس التنفيذي عن التطور في بلدان    

في إفريقيا، نحن و وليس لدينا أمناء سجلات. في أمريكا الجنوبية، ليس لدينا محور. الجنوب.

موقف محدد في جنوب أفريقيا، أحد أهداف الخطة نا  لدي  أيضًا نفتقد مع أمناء السجلات والسجلات.

، يتلخص في الحصول على مزيد من المشاركة 2025-2021للفترة    ICANNالاستراتيجية لـ  

كون لدينا المزيد ما الذي يمكنك القيام به حتى ي  الإقليمية في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.

  من المشاركة من تلك البلدان؟

 

  ليون، تفضل. من الذي يرغب في تناول ذلك؟ ا جزيلاً.كرً ش   آفري دوريا:

 

   شكرا جزيلا لك على القدوم إلى الميكروفون. شكرًا جزيلاً.   يوران ماربي:

 وأفريقيا. كمؤسسة ممثلة في أمريكا الجنوبية ICANNو ICANN orgهناك أمران: أولاً، 

عل بترقية مكتبنا في أمريكا الجنوبية  اعتدنا أن نطلق على مكاتبنا اسم "مراكز" ولكننا قمنا بالف

آسف، في  - 55نحن اليوم في  -نحن منظمة  -لذلك نحن لسنا  إقليمي. وأوروغواي، إلى مكتب

   .ICANN orgلغة بطلاقة داخل  55نحن نتحدث  دولة. 35

عندما يتعلق الأمر بنوع من التوسع في أمناء   كننا التواجد في كل الأماكن.وقررنا أنه لا يم    

أعتقد أنني سأعطي الكلمة إلى بيكي للتحدث أكثر السجلات والسجلات في تلك البقاع من العالم، 

  عن ذلك وعن نية من خلال إدخال المنافسة في مجال اسم النطاق.

  هل يمكن أن أشير إلى أنه يوم الخميس؟   
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  سأضع سماعاتي لأنني لم أتمكن من سماع ما تقول. عذرًا.  بيكي بير: 

 

لذلك، عندما يتعلق الأمر بسوق اسم النطاق الفعلي، الذي قمت بتسميته بالسجلات  شكرًا جزيلاً.   بي:يوران مار

أو مجلس الإدارة الذي يعطي   ICANN orgوأمناء السجلات في هذه الحالة، فإنه ليس نوعًا من  

   وقد تم ذلك بقيادة السوق حسب الفرص. ا السوق.هذ

الذي  AFRICAسم النطاق .ائلاً من المال والموارد لحماية اأود أن أضيف أننا أنفقنا مبلغاً ه

 وأفهم أن هذا يجعل من الممكن تحقيق نمو في المنطقة.  والذي كان مهمًا للغاية بالنسبة لنا.  -ينتمي  

  وبهذا أشكركم.

 

  التالية رجاءً. شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

 

معكم ألفريدو كالديرون، وقد جئت من بورتوريكو في مجتمع   ية. سوف أتحدث إليكم باللغة الإسبان   ألفريدو كالديرون:

At Large.  

على الدعم الذي   ICANNبادئ ذي بدء، أود أن أشكر موظفي    في الأساس، أود أن أفعل شيئين.

عندما مررت بحالة طبية، حصلت على دعم غير مشروط، واهتموا بي  قدموه لي يوم الاثنين.

أيضا، من المستغرب، في اليوم التالي، في الصباح الباكر،  ليس فقط عندما حدث ذلك، ولكن

  لاطمئان على حالتي.اتصلوا بي في غرفتي في الفندق ل

لكن الجميع، الجميع   ريد أن أذكر أي أسماء حتى لا أنسى أي شخص.ولا أ  شكراً جزيلاً للجميع.

 ذلك وأود أن أشكر يورانلذا، أود أن أشكرك على    كان لطيفاً جدًا، لم أستطع أن أصدق ذلك حقاً.

ولأعضاء مجلس الإدارة   على أنه رئيس تنفيذي ممتاز، لأنه زارني بنفسه مرتين للاطمئنان عليّ.

هذا   شكراً جزيلاً لك على الاهتمام بصحتي.  وا مهتمين بي، لا أريد استبعادهم.الآخرين الذين كان

  هو تعليقي الأول.
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نت في أمريكا ن شارك في مدرستنا الثانية لإدارة الإنتروثانياً، بما أنني هنا، أود أن أشكر كل م

رسائل البريد  قد تتذكر اسمي، ألفريدو كالديرون، لأنني أزعجتك حقاً بالعديد من الشمالية.

  الإلكتروني للمتابعة والتأكد من أنك ستفهم ديناميكيات ذلك الاجتماع. 

شكرًا  بورتوريكو، والثانية كذلك. ولكن في المدرسة الأولى لإدارة الإنترنت التي انعقدت في

  جزيلاً لكم.

  [ تصفيق ]

 

  لك المدرسة.وشكرا على دعوتي لي للتحدث في ت شكرًا لك، ألفريدو.   آفري دوريا:

  وأنا أيضًا سعيد جدًا لأنك في صحة أفضل. -من يرغب في طرح السؤال أو 

  لذلك، أواجه مشكلة بالفعل في تتبع من سيأخذ السؤال التالي. 

  تفضل.ن، ليو

 

  شكرًا لك، آفري.   ليون سانشيز:

ستمرة، لا أشارك فقط اهتمامك في هذه الأحداث الم .NASICحسناً، لقد شاركت في برنامج 

ولكنني أفهم أيضًا مدى أهميتها، ومدى أهميتها بالنسبة لمجتمع المستخدمين النهائيين والأوساط 

  والقطاع الأكاديمي والمجتمع التقني وغيرهم.

، وخلال تلك الجلسة، طلبت منك تنسيق عملنا من ALACر أنه كان لدينا جلسة مع تتذك وقد   

خلال تلك المنظمة وبناء أفكار حول كيفية دعمك لهذه البرامج، ليس بهدف المتابعة فحسب، بل 

  للنمو كذلك.

عرفة لذا يرجى مساعدتنا بأفكارك، وسنحاول م والأمر لكم. أردت فقط أن أكرر ما قلناه بالفعل. 

  سهيل هذه الجهود القيمة التي تقوم بها. كيف يمكننا دعمك ومواصلة ت

  شكرًا جزيلاً لكم.   
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  أود أن أنتقل إلى براد وايت لسؤال عبر الإنترنت الآن، من فضلكم.   آفري دوريا:

 

  لدينا سؤال من لوك سوفير.   براد وايت:

ية الزملاء من خطر عطلة ستتخذ أي تدابير خاصة لحما ICANNأود أن أعرف ما إذا كانت 

  يع في كانكون.بالر

  [ ضحك ]   

 

  يوران، هذا سؤال لك؛ صيح؟ حسناً.   آفري دوريا:

  [ ضحك ]

 

  وجهت القشة القصيرة لهذه الإجابة. نعم.   يوران ماربي:

، كما يفعلون دائمًا، أن يتصرفوا وفقاً للطريقة ICANNنتوقع، بطبيعة الحال، من أعضاء مجتمع  

  ولكن كمعين، عينت نيك توماسو للاعتناء بكم.  إليّ كقيمّ.أن نتصرف بها ولا نحتاج التي ينبغي 

  أنا أثق بكم، أعضاء المجتمع.  -ولكن    سيكون لدينا بالطبع أمن ومساعدة طبية وكل ذلك في مكانه.   

  

  التالي، من فضلك. شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا: 

 

عندما  1999في عام  ICANNلي لـ  كان أول تعرض فرد.مرحباً، اسمي ريك لين، أنا هنا ك   ريك لين:

وقد جاء إليّ شخصان،  كنت مدير التجارة الإلكترونية والتكنولوجيا لغرفة التجارة الأمريكية.

مارلين كادي، وسارة دويتش، حول هذه المنظمة الجديدة غير الربحية الهامة التي تدعى 

ICANN تلك الأيام المبكرة لإنشاء  وقد عملنا في  .وأنهما يحتاجان إلى دعم مجتمع الأعمال
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والعلامة  WHOISلكننا ركزنا أيضًا على  الأساس، على الأقل من منظور الولايات المتحدة. 

  التجارية.

  ، ولكن بصفتي متطوعًا، أقدم المشورة WHOISعامًا، أركز هنا مرة أخرى على  19بعد 

شخاص وسلامة الأطفال حول أهمية مجموعة من مجموعات مكافحة الاتجار بالأ 150لنحو 

ومسائل أخرى،  ORTOو HTTPSعبر  DNSولوجيا، بما في ذلك أشياء مثل سياسة التكن

الذي أنشأ قانوناً   Fosta-Sestaلقد ساعدت في قيادة الجهود المبذولة بشأن تشريع    .230القسم  

ن المحلي والولائي ليكون الذي سمح بإنفاذ القانو 230دة لتعديل القسم جديدًا في الولايات المتح

  المواقع الإلكترونية التي تسهل الاتجار بالبشر عن قصد.قادرًا على متابعة 

 .WHOISولكن لمعرفة من يقوم بالتيسير، يجب أن يكون لديك حق الوصول إلى قاعدة بيانات  

لحماية   حدث في هذا الفضاء بسبب تداعيات القانون العاموهكذا جئت إلى مونتریال لأرى ما كان ي

وأحد الأشياء التي وجدتها هو العمل الشاق الذي يقوم به الكثير من الأفراد في هذا   البيانات.

الساعات التي يقضونها، جلست خلال عدد قليل من الاجتماعات، ولا أعرف كيف يفعلون   الأمر.

  هش.إنه لأمر مد -ذلك، لكنهم يفعلون 

وهذا  قاً، لقد مضى وقت طويل.ضرورية حلم تعد  WHOISلكنني أسمع أيضًا أخبارًا بأن 

 سألت خبراء الأمن السيبراني. يهمني، لذلك سألت الكثير من الناس هنا ما إذا كان هذا صحيحًا.

في جهودهما لحماية  WHOISيقولان مدى أهمية قاعدة بيانات نظام  FBIو FTCسمعت أن 

  الأفراد والجهات الخارجية الأخرى التي تصل إليه. 

كم منكم يعتقد أن   وجه إلى المجلس بسيط للغاية، وقد يكون ذلك برفع الأيدي.سؤالي الملذا، فإن 

من وسلامة الإنترنت  التي يمكن الوصول إليها مهمة لاستقرار وأ WHOISقاعدة بيانات 

  ومستخدميه؟

 

  شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

 

  شكرًا جزيلاً لكم.   ريك لين:
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ياً حول هذا الأمر، كما تعلمون، لأننا تحدثنا عن ذلك من قبل، دارة تعليقاً رسملقد أبدى مجلس الإ   يوران ماربي:

  وبالتالي فإن السؤال مجرد سؤال.

قلنا إن المهمة بالنسبة لنا    الداخلية.  ICANNجود في لوائح  مو  WHOISقال مجلس الإدارة أن  

  القانون.مفتوحًا تحت سقف الممكن بموجب  WHOISهي الحفاظ على القدر الممكن من 

  شكرًا جزيلاً. وذكر المجلس ذلك مرارًا وتكرارًا.   

 

  شكرًا جزيلاً لأعضاء المجلس.   ريك لين:

 

  شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

هل سيكون هناك أي إرشادات لأمناء  سؤال عبر الإنترنت سأطرحه عليكم.وردني 

كشف عن معلومات عن السجلات/المشتركين، أو مزودي خدمة الإنترنت عندما يطُلب منهم ال

على وجه التحديد، هل يمكن إخطار العميل بأي استعلام، لأن البعض قد يكون ببساطة   عملائهم؟

  ا على العميل أو العمل.لجمع البيانات وقد يؤثر سلبً 

  بيكي، أجيبي عن ذلك.   

 

  وشكراً لك على السؤال. شكرًا لك، آفري.   بيكي بير:

ا العملية المعجّلة لوضع د من القضايا الأخرى، التي يدرسههذه واحدة من القضايا، من بين عد

شتركين غير سيقومون بتطوير سياسة فيما يتعلق بالوصول إلى بيانات الم  ).EPDPالسياسات (

بالفعل، مناقشات حول الظروف التي يمكن بموجبها إخطار المشتركين   -وقد كانت هناك    العامة.

  إذا كانت معلوماتهم مطلوبة.

  .EPDPمشكلة السياسة هذه بعد، ولكن سيتم تحديدها بواسطة  م تحديدلم يت   
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  شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

  التالي، من فضلكم.

 

  أنا رئيس لجنة الترشيح. اسمي جاي سودوفسكي.   جاي سودوسكي:

  الأول هو في الواقع لصالح المجتمع. لدي قسمين لتعليقي.

على وجه التحديد،  كبير في توقيت عملياتنا هذا العام. أردت أن أخبر المجتمع بأننا نقوم بتغيير

وفيما سبق،  منتصف شهر فبراير. سنفتح نافذة التقديم في منتصف شهر ديسمبر، وسنغلقها في

  كان يتم إغلاقها في نهاية شهر مارس.

 ICANNنعمل مع اتصالات    لذلك، نبذل قصارى جهدنا للتأكد من أن المجتمع يدرك هذا التغيير.

  ولكن أنا أفعل هذا أيضا.  أصحاب المصلحة العالميين لضمان وصول الكلمة إلى هناك.  اركةومش

ليقي هو أن هناك موقفًا مثيرًا للاهتمام، إلا أنه تعارض مع اللوائح الداخلية، فيما  الجزء الثاني من تع 

بلاغ المفوضية  يتعلق بحدود التنوع الجغرافي وتوقيت لزوم المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية إ 

  . الأوروبية بالتعيينات الخاصة بهم لأعضاء مجلس الإدارة وعندما تحتاج لجنة الترشيح إلى ذلك 

ومن الناحية النظرية، يمكن لـ  على وجه التحديد، في هذه الدورة، تعيين كريس محدود المدة.

ccNSO .مديرين من وفي الوقت نفسه، لدينا بالفعل خمسة  تعيين شخص من أمريكا الشمالية

أفترض أنهما  -وبينما ليس لدي أي ضمانات بأن أفري وسارة سيعيدان التقدم أمريكا الشمالية.

على تعيين مدير من  ccNSOفقد ينتهي بنا الأمر إلى موقف حيث تحصل  -سيفعلان ذلك 

  أمريكا الشمالية قبل أربعة أشهر من قيام لجنة الترشيح بإخطار المجتمع.

لذلك، أتوقع أن تكون هذه مشكلة في  ع هذا الموقف أو حله.ى كيفية التعامل ملا تنص اللوائح عل

  المستقبل.

 

  شكرًا جزيلاً.  آفري دوريا: 

  تريبتي، تفضل. -لست متأكداً من سيفعل ذلك  حسناً.
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  أرجو المعذرة. شكرًا جزيلاً.   تريبي سينها:

 وب جيدًا من تأليف ستيفن ديريك.لقد تم لفت انتباهنا أيضًا من خلال تحليل مكت شكرًا جزيلاً.

وسوف نأخذ هذا تحت المشورة ونحن ننظر إلى التغييرات المستقبلية  ونحن على علم بذلك.

والتحسينات على اللوائح ومعرفة ما إذا كان هذا هو الوضع الذي يمكن التعامل معه بطريقة 

  لكن شكرًا. أفضل.

 

  شكرًا.   جاي سودوسكي:

 

  ن فضلك.التالي، م   آفري دوريا:

 

  كلوديا سيلي من دائرة الأعمال. ا جزيلاً.شكرً    كلوديا سيلي:

وأيضًا مع مجلس  GNSOلذا، شاركت دائرة الأعمال في اجتماعات مختلفة مع مجموعات 

لكننا لم نشارك مع بقية المجتمع، لذلك أردت فقط أن أشارك  الإدارة هذا الأسبوع في مونتریال.

  الجميع أين نقف.

  سنفتقد حكمته وعلمه. ر بالأسف الشديد لوفاة طارق.ء، نحن نشعبادئ ذي بد

مارتن،  لقد استمتعنا حقاً بشغفه وقيادته. ثانياً، يحزننا أن نرى شيرين تغادر رئاسة المجلس.

  مرحباً بك معنا.

  نتطلع إلى العمل معكم والعمل مع الأعضاء الجدد في المجلس.

، وهو اتجاه متنامٍ عبر الإنترنت  DNSاءة استخدام حن قلقون بشأن إسبعد ذلك، كما تعلمون، ن

  في إساءة الاستخدام والذي يقوض بالتأكيد الثقة في الإنترنت. 

   أو تصورت أربعة متجهات لمعالجة إساءة استخدام اسم النطاق. BCوهكذا ظهر 
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 نحن مؤيدون ممارسات.أولاً، يقوم السجل والمسجل بتعليق النطاق المسيء من خلال أفضل ال

   لإطار الذي تم اعتماده للتو من قبل عشرات السجلات وأمناء السجلات حتى الآن.متحمسون ل

ونظرًا لأن أمين السجل والبائعين (غير مسموع) لن يقوموا على الأرجح بإتباع الإطار، فإن 

  مناء. بتنفيذ العقود ضد هؤلاء الأ ICANNالمتجه الثاني الذي نراه هو التزام 

بالتأكيد له سلطة إنفاذ محدودة بموجب   ICANNا، فإن امتثال  هذا الأسبوع أيضً   إذا اجتمعنا  -ثم  

 ICANNتفيد بأن امتثال    IRRومع ذلك، قد تكون هناك أدوات إنفاذ في    التزام المصلحة العامة.

  ا لزم الأمر.لموارد إضافية، إذ ICANNونحن ندعم أيضًا امتلاك  يمكن أن يستخدم بقوة أكبر.

  - ICANNمتثلت الث هو إذا االمتجه الث   

  [جرس]   

 

  هل يمكنني إنهاء هذا الجزء؟   كلوديا سيلي:

 

  تفضل.   آفري دوريا:

 

  بالتأكيد.    كلوديا سيلي:

  يفتقر إلى السلطة، فسنقترح أيضًا اتباع لغة تعاقد جديدة.  ICANNلذلك إذا كان امتثال 

على  .DNSمعالجة إساءة استخدام ية إلى وضع سياسة إجماع جديدة لورابعاً، سنحتاج في النها

  الرغم من أنها ليست طريقتنا المفضلة، إلا أننا بالتأكيد على استعداد للقيام بذلك إذا لزم الأمر.

  الجميع مرحب بهم للحضور.  وأردت أيضًا دعوة الجميع للاحتفال بالذكرى العشرين في كانكون.

 

  لم أكن أدرك أنك ستنتقل إلى العنصر الرابع. صر الثالث.اعتقدت أنك ستنهي العن شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:
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سيجعل  شيء واحد أود أن أوصي به هو، إذا انتقلت، يرجى عدم البدء في القراءة بشكل أسرع.

  هذا الأمر أصعب.

  [ ضحك ]

لذا، من فضلك، أود أن أبدأ مع يوران بشأن مسألة الامتثال ثم انتقل إلى أي شخص آخر يريد 

  إضافته.

 

  شكرًا جزيلاً.   ماربي:ان يور

 بشكل عام، يجب أن أقول، لقد كانت مناقشات جيدة للغاية حول جيمي وامتثالنا هذا الأسبوع.

، ICANNالناس قد تعلموا ما يدور حوله التزام  أعتقد أنه كان نقاشًا إيجابياً بمعنى أن الكثير من  

وهذه هي نقطة  بالطريقة الصحيحة. وهذا بشكل عام للتحقق من أننا قمنا بتنفيذ سياسات المجتمع

  لذلك، هم في الواقع يؤدون الكثير من العمل للمجتمع. الانطلاق.

ما لدينا اليوم، ونحن نعمل   لدينا  -عندما يتعلق الأمر بما إذا كنت ترغب في الحصول على المزيد  

أيضًا نحن نتعامل    لقد خرجنا قبل أسبوعين أو أشهر بمراجعة المسجل، عندما قلنا  -ما لدينا    -معاً  

ية  مع الأطراف المتعاقدة لنرى كيف يمكننا الاستفادة بشكل أفضل، والنظر في الأحكام التعاقد

  الموجودة اليوم.

ننا تعاقدنا على أحكام حول الإبلاغ عن إساءة الاستخدام هذا الأمر معقد تقنياً بعض الشيء، لأ

  تقصده. هو ماوهذا  التي لا تأتي في الواقع من السياسة العادية.

  وشكرًا لك على مشاركتك. لذلك، نحن نشارك في هذه المناقشة الآن.

  السؤال.عندما يتعلق الأمر بجزء المصدر، أتساءل عن المبلغ الذي دفعه لك جيمي لتقول هذا 

  [ ضحك ]

 

  لكنني سأتحدث معه لاحقاً وسأسأله عما جاء.   يوران ماربي:
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فقط لإعطائك رقمًا، فإننا نتعامل مع  ننا نقوم بعمل جيد.نحن منظمة ذات موارد جيدة، ونعتقد أ

  تقرير في الامتثال كل عام. 40,000إلى  30,000حوالي 

  شكرًا جزيلاً لكم. 

 

يرجى المتابعة،   حسناً.  هل ستستمر؟  حسناً.  -قبل أن أنتقل إلى السؤال التالي، سُئلت    يلاً.شكرًا جز   آفري دوريا:

  ثم سأقول ما كنت سأقوله.

 

  DNSنعم، لذلك أردت فقط أن أشكركم على إثارة هذه المشكلة وأؤكد لكم أن مسألة إساءة استخدام      سارة ديوتش: 

أنا مهتم لرؤية مستويات إساءة الاستخدام آخذة في    جدية. شيء، على الأقل أتحدث بنفسي، أتناولها ب 

ونظرنا إليه (غير مسموع)،   ونحن نرى تقدمًا جيدًا يحدث،  الارتفاع، لا سيما التصيدّ والاحتيال. 

يبدو أن هناك   لدينا الكثير من التقارير المختلفة، وقد أجرينا الكثير من المناقشات المثمرة هنا. و 

لذلك أنا سعيد بوجود أشياء متقاربة حيث يمكننا    قليل من الجهات الفاعلة السيئة. أنشطة يقودها عدد  

  متعددين وحيثما يمكننا معالجة ذلك. البحث عن حلول من خلال عملية أصحاب المصلحة ال 

  شكرًا جزيلاً.

 

  شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

  لا. حسناً. هل يرغب أي شخص آخر في إضافة شيء ما؟

  الشخص التالي رجاءً.   

  

مرحباً، رود راسموسن، رئيس اللجنة الاستشارية للأمان والاستقرار، وأنا هنا بصفتي الرسمية    رود راسموسن:

  .SSACكرئيس 

ي دون الشهر الماضي توف  العميق لزميلنا دون بلومنتال.  SSACأنا هنا اليوم للتعبير عن تقدير  

كان دون معروفاً في  وتركنا في وقت مبكر للغاية ونتقدم بتعازينا لزوجته جين وكامل أسرته.
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حيث قضى وقتاً في العمل في العديد من الدوائر وعلى العديد من القضايا،  ICANNمجتمع 

الإنترنت  عى دائمًا إلى إيجاد أرضية مشتركة للعمل على حل المشكلات والنهوض بقضية وس

  الآمن والموثوق للجميع.

  وتطوع في العديد من المنظمات الأخرى، وكلها كانت مكرسة لجعل الإنترنت مكاناً آمناً للجميع.

والجهد المخلص  ءه.سنفتقد خبرته المثيرة للإعجاب، ولكن أكثر من ذلك، فكاهته الكبيرة وذكا

لقد كان مصدر إلهام حقيقي  تنا أفضل.لقد كرس نفسه لجعل حيا الذي أحضره إلى عملنا هنا.

  .ICANNونموذجًا يحتذى به لما ترتكز عليه روح 

  شكراً لك دون على كل العمل الذي قمت به لأجلنا. 

  [ تصفيق ]

 

  كتبته. ده، وأنا أقدر حقاً ما قلته وأريد حقاً أن أخبركم كم سأفتق شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

لذلك آمل حقاً أن يعرف عنه المزيد   يصدق حقا، حتى قبل أن يأتي إلينا. كان لديه تاريخ حياة لا 

  من الناس، لأنه كان شاباً رائعاً بالفعل.

  رجاءً. نعم يا مارتن. -هل يريد أي شخص آخر إضافة أي شيء قبل  

 

 ثيرًا خلال هذا الأسبوع.لقد كان أسبوعًا مكثفاً، وقد فكرنا فيه هو وطارق ك  ود.نعم، شكرًا لك، ر   مارتن بوترمان:

  ونحن ممتنون لأننا عرفناه. أرحب بكلماتك الحارة، وأنا أنقلها هنا أيضًا.

 

  أود أن أنقل الكلمة إلى براد من فضلكم. شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

 

على معيار يتطلب   ICANNر السلوك المتوقعة من  ي معاييلا تحتو  سؤال من كريستينا روزيت.   براد وايت:

أن يكونوا دقيقين وكاملين وصادقين في تدخلاتهم أو في مجموعات   ICANNمن أعضاء مجتمع  
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بينما يفترض أن هذا الإغفال غير مقصود، يجب أن   العمل أو جلسات الاجتماع أو غير ذلك.

إذا قام المجلس بذلك،  ؟ESBعديل على يملك الت من على مثل هذا المعيار. ESBيكون لدى 

  فهل يوافق مجلس الإدارة على هذا التعديل؟

 

  لا أرى أحد يتطوع. -من الذي يتكلم  شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

  لا أعرف الإجابة، ولهذا السبب أتطلع إلى الآخرين.

  بيكي؟ مارتن؟ يوران؟   

 

لذلك أعتقد أننا سنبحث في كيفية  ن قلوبنا، ونحن نهتم بهذا.حسناً، بالتأكيد هذا موضوع قريب م   مارتن بوترمان:

في الوقت نفسه، لا نريد أن نتقلد دور قضاة بشأن كل عبارة، سواء كانت صحيحة  القيام بذلك.

   ولكن دعونا ننظر في هذا. أو لا، قبل الإجابة عليها.

  زيلاً على السؤال.شكرًا ج   

 

كانت هناك مناقشات في أجزاء من المجتمع هذا الأسبوع حول ما   ات.سأوجز لكم بعض المعلوم   يوران ماربي:

وأفهم، كوني جديد في كل هذا، أن هذا كان نقاشًا مستمرًا يطفو على  قد تسميه سياسة أخلاقية.

  السطح من جديد بين الحين والآخر.

لكن    سبة لنا.ننظر إلى شيء أكثر عمقاً بالن  ICANN orgعرفة أننا داخليا في  قد تكون مهتمًا بم 

  أعتقد أنه في الحقيقة شيء يجب أن يقوم به المجتمع أيضًا.  -هذا إلى حد أنه 

  شكرًا جزيلاً لكم. 

 

  شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

  التالية رجاءً.
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وأتحدث  .ICANNوأنا عضو سابق في مجلس إدارة  ي.أنا جورج سادوسك شكرًا جزيلاً.   جورج سادوسكي:

  بالأصالة عن نفسي.

، وهذا ICANNغب في معالجة مشكلة ستكون حالية للغاية، وأعتقد أنه أمر حاسم بالنسبة لـ رأ

أعتقد أن هذه فكرة رهيبة،   العامة المغلقة في الجولة التالية.  TLDهو التفويض المحتمل لنطاقات  

  تشابهاً. وأود أن أقدم لكم

 جي للمعلومات هو المكتبة العامة. قبل الإنترنت، كانت هناك مصادر للمعلومات، والمصدر النموذ   

عامًا، كانت المكتبة هي المكان الذي تذهب إليه عندما احتجت  70أو  60لذلك منذ حوالي 

  للحصول على المعلومات.

لحياة في ذلك الوقت، لذلك خذوا كلامي على الآن، أدرك أنني أعتقد أن أياً منكم لم يكن على قيد ا   

  محمل الثقة.

  [ ضحك ]   

لقد تعاقدت من الباطن على تشغيل المكتبة مع مصدر،  -ان لدى مكتبتك العامة وقت إذا ك لذلك   

مصدر معلومات قال في الواقع، حسناً، سنأخذ المكتبة ولكننا نريد اختيار الكتب الموجودة فيها، 

العام المغلق الذي  TLDsوهذا هو تشبيه سؤال  بالطبع لا. من الباطن؟هل كنت تتعاقد معه 

  نفسه. يطرح

لماذا، في مجتمع يقدر الإنترنت المجاني والمفتوح، حتى نفكر في إنشاء مساحات معلومات مغلقة    

  تكون تحت سيطرة شخص آخر لأي غرض يختارونه لاستخدامه؟ 

سوف تعطي المساحات المغلقة تحكمًا تامًا في مساحة المعلومات حول مجموعة المنتجات    

يمتلك مالك مساحة المعلومات هذه  تحكم في هيكلها أو محتواها.الرئيسية أو الصناعة التي لا ت 

القدرة على التشكيل والتشويه بأي طريقة يختارونها للسوق لتلك الخدمة، دون إمكانية وجود أي 

  في الموقع أو عبر الإنترنت. -ة عبر الإنترنت سمع

إذا لم يكن الأمر كذلك،   نها.والتخلي ع  -للمساحات المغلقة    -ينبغي رفض فكرة الاستفسار المغلق     

  -فسيترك لي ذلك 

  [ صوت المؤقت ]   
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في مجال الإدارة مع هدف الحفاظ   ICANNتتعارض تجربة أصحاب المصلحة المتعددين من    --

  مصلحة العامة العالمية.على ال

  شكرًا جزيلاً.   

 

لذلك نأمل أن  .PDPsاخل أحد يبدو أن هذا لا يزال سؤالاً يتم مناقشته د شكرًا لك، جورج.   آفري دوريا:

  تكون قد ساهمت بآرائك.

  شكرًا جزيلاً. في غضون ذلك، سارة، هل تريدين التعليق أكثر؟   

 

أعتقد أنها تثير قضايا مهمة حقاً حول المصلحة  ك على إثارة هذه القضية.أردت أن أشكر نعم.   سارة ديوتش:

 نافسية، وقضايا الكلام، وقضايا المحتوى.العامة العالمية، وكيف يمكن أن تؤثر على السوق الت

  هذه هي جميع القضايا التي تحتاج إلى النظر فيها من قبل الموالية الفرعية.

ة سنوات ولدينا مجلس إدارة جديد هنا، وسوف نستفيد من معرفة وأود أن أقول لأنه جاء قبل عد

أود أن أحثكم على مشاركة بالنسبة لأولئك منكم الذين خاضوا تلك المعارك من قبل،  التاريخ.

  اكبة ما حدث آخر مرة.تجاربكم معنا حتى نتمكن من مو

  شكرًا.

 

كان هناك العديد من الجوانب لهذه القضية، كما أتذكر آخر مرة تمت   نعم، سيكون ذلك جيدًا جدًا.   آفري دوريا:

نتلقى أخيرًا توصية لذلك سأكون فضولياً لمعرفة ما يصل إلينا كتوصية عندما    فيها مناقشة الأمر.

  واحدة.

  التالية رجاءً.

 

ته عضوًا في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، وبياني جون لابرايز يتحدث بصف  شكرًا جزيلاً.   جون لابريس:

  اليوم ليس كثيرًا بالنسبة لمجلس الإدارة أو للمجموعة ولكن للمجتمع.
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المجتمع ناجحًا حقًا في إلزام مجلس الإدارة بعد انتقال هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة، كان    

مة العظيمة المتمثلة في نقل مسؤولياته إلى  ومع ذلك، لم يقم المجتمع بمثل هذه المه ءلة.والمسا

وأود أن أحث المجتمع على إعادة التفكير في  المستوى التالي إلى المؤسسة أو مجلس الإدارة.

  .ICANNلمجلس من أجل ضمان مهمة المسؤوليات التي ندين بها تجاه المؤسسة وا

لقد عرفنا هذا منذ  ع السياسات.بالنسبة لي، أكبر مثال على ذلك هو وجود العملية المعجّلة لوض

نحن لم نبدأ عملية وضع السياسات في الوقت المناسب، والآن نحن  وقت طويل ولم نفعل شيئاً.

اتخاذ الإجراءات في  المجتمع في وهذا فشل من عالقون مع العملية المعجّلة لوضع السياسات.

مجلس الإدارة والهيئة التنظيمية وهي واحدة من مسؤولياتنا كمجتمع لمساعدة  الوقت المناسب.

  لأداء مهامهم.

  شكرًا جزيلاً.   

 

  شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

  بيكي؟

 

هنا المسؤولية عن دفع هذه  شكراً جزيلاً لكم، وأعتقد أننا نتفق كثيرًا على أننا نتشارك جميعاً   بيكي بير:

تحدد الخطة الاستراتيجية كأحد أهدافنا الحاجة إلى أن نكون أكثر نشاطًا في  المنظمة إلى الأمام.

أننا قادرون على تحديد التغييرات في التشريعات واللوائح التي يمكن أن تؤثر علينا، وللتأكد من 

تلك التغييرات على الاستقرار وأمن معرفات التواصل مبكرًا مع هؤلاء المنظمين حول كيفية تأثير  

DNS. .وبالطبع سوف يسهل ذلك أيضًا قدرتنا على معالجة هذه القضايا بشكل استباقي  

لم يكن ذلك حقا   ات.ومع ذلك، أعتقد أن الناس ربما كانوا يعرفون حول القانون العام لحماية البيان

 20من محادثة صعبة للغاية منذ ما يقرب من    أعتقد أنه يتعين علينا الاعتراف بأنه جزء  مفاجأة.

والجزء الآخر من هذا   .WHOISكان يطلق عليه اسم    -عامًا حول بيانات المسجلين، وبعضها  

ن كيوت هذا الصباح حول اللغز الذي يتعين علينا كسره مرتبط بالمناقشة التي أجريناها مع براي

ة بحسن نية لإيجاد حلول للمشاكل في الوقت كيف نضع جدولاً حيث يأتي الناس إلى الطاول  -ماذا  

  المناسب وبطريقة فعالة.
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نحن جميعاً على دراية بها، وهو مرتبط بالتنفيذ الناجح   لذلك أعتقد أن هذا كله مرتبط كثيرًا.

  تمع دورًا مهمًا في ذلك، وستستمع إلينا باستمرار.نعتقد أن للمج للخطة الاستراتيجية.

 

  هل أراد أي شخص آخر، مثل ليتو، إضافة شيء ما إلى الرد؟ لاً.شكرًا جزي   آفري دوريا:

 

  --إذن    يوران ماربي:

 

  يوران، آسف، ثم ليتو، ربما.   آفري دوريا:

 

  لا، لا، ليتو أولاً.   يوران ماربي:

 

ت فقط أن أشكر جون، ومن خلالكم المجتمع بأكمله، لأن هذا النوع من الالتزام والعروض أرد   ليتو إيبارا:

  لذا، شكرًا جزيلاً لكم. المجتمع هو ما نحتاجه جميعاً. من

 

  الكلمة لك يا يوران.   آفري دوريا:

 

  شكرًا جزيلاً.   يوران ماربي:

وفقط لتذكير بعضكم   انات، لكننا نلاحظ ذلك.لم أكن هنا عندما تم إصدار القانون العام لحماية البي   

  بالإجراءات التي قمنا بها حتى لا نكررها.
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الشيء  في تتبع نظام المقترحات القانونية في جميع أنحاء العالم. -بمساعدة المجتمع-ا ، بدأنلذلك   

بالفعل التالي الذي فعلناه هو التوصل إلى ميثاق حول كيفية التفاعل مع الحكومات عندما تقوم 

  بتكوين تشريعات كشريك تقني.

يادة هذا الاجتماع، هو اقتراح نقطة تفاعل آخر ما فعلناه، وقد فعلنا ذلك مع المنظمات الداعمة في ق   

يمكننا إجراء تلك المناقشة مع المجتمع حول المقترحات التشريعية لأن هنا مع المجتمع حيث 

 م وأفكاركم، وكذلك شبكات الاتصال الخاصة بك.نقطة واحدة نحتاج فيها فعليًا مشاركتكم ودعمك

  تتبعها بالفعل.لأنه ليس من السهل على منظمة صغيرة مثل منظمتنا 

  شكرا لك على هذا الطرح، وأنا أتطلع إلى التزامك.   

 

  شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

  ليتفضل الشخص التالي في الصف رجاءً.

 

، وأيضًا قائد حركة حوكمة الإنترنت في آسيا ICANN66مرحباً، أنا ميلي من الهند وزميل    ميلي سملاني:

  .IGنسميها الشباب من أجل 

، لم أكن أعتقد أنه كان مكاناً رائعًا للشباب 2014في عام  ICANNت إلى بأمانة، عندما جئ

إخلاص، نيابة عن جميع ولكني بصدق و  مثلي في أوقاتهم، باستثناء الأماكن الغريبة مثل كانكون.

الشباب في آسيا، أريد أن أقول إن المجتمع قام بعمل رائع، وأريد أن أشيد وأحيي ذلك اليوم، 

  لجلب القادمين الجدد الأصغر سنا إلى هذا النظام الإيكولوجي.

على الرغم من أن الأمر استغرق خمس سنوات، فإنني آمل حقاً في أن نقضي السنوات الخمس    

وأردت أن أفعل بذلك، فأنت لست   ي جعل هذه المشاركة أكثر غامرة بالنسبة لنا جميعاً.المقبلة ف

 يدعمونكم. IGأكثر من مائة عضو من شباب  -نا مع مائة أ وحدك كمجتمع أو مجلس إدارة.

ونحن مستعدون وقادرون على القيام بذلك، للمساعدة في جعل هذا المجتمع أكثر انفتاحًا وشمولية، 

  قادة المستقبل ونأمل أن نمنح استراحة لمن يحتاجون أو يرغبون في ذلك. وتمكين

  شكرًا جزيلاً.   
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  كيريك، تفضل. شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

 

وأريد أيضًا   لقد كنت سعيدًا جدًا برؤية الزملاء والجيل القادم الذين شاركوا هنا. شكرا لبياناتكم.   ميريك كايو:

لأن العديد من الأشخاص الذين تحدثت إليهم وبعض الزملاء قالوا إنهم    ICANN orgأن أشكر  

لكثير من قادة المجتمع مما سيساعد أيضًا تلقوا الكثير من النصائح الجيدة، لقد تم تعريفهم على ا

  وكيفية الالتزام بالاجتماعات المستقبلية والمساعدة. ICANNيتعلق بفهم  فيما

 

  شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

  [ تصفيق ]

  مارتن، هل ترغب في إضافة شيء ما؟   

 

المزيد من الأشخاص، وكنت أعتقد أن ما تقوله هو عرض ممتاز لكيفية جذب  شكراً لتقدمك.   مارتن بوترمان:

من الجيد أن نرى  .ICANNختام الزملاء في آخر اجتماعين من اجتماعات دائمًا أزور يوم 

بعض الأشخاص يعودون، وبعضهم يصعد سفيراً لتوجيه الوافدين الجدد، ورؤية بعضكم ينهضون 

   أيضًا في هذا المجتمع.

  لدينا واحد هناك.   

 

  وآخر هناك.   ليون سانشيز:

 

  وغيره على الجانب الآخر.   رتن بوترمان:ما

  [ تصفيق ]

  سنلتزم بمواصلة القيام بذلك.  -لذلك، نجحنا في جلب الناس عبر البرنامج، وسوف    
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  ولدي ماثيو الذي يرغب في إضافة شيء ما. شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

 

أيضًا أبذل التحية لك  دارة، ولكنأردد ما قاله زملائي من أعضاء مجلس الإ نعم، شكرًا لك.   ماثيو شيرز:

عندما تعود إلى شبكاتك لتشجيعك  ICANNولتشجيعك أنت والآخرين على حضور اجتماعات 

ومدى أهمية العمل الذي نقوم به هنا وتطبيق البرامج للحصول على   ICANNعلى التحدث عن  

  شكرًا جزيلاً. الدعم.

 

أود أن  .1الي، أريد أن أقول إننا في نهاية المجموعة شخص التقبل الانتقال إلى ال شكرًا جزيلاً.   آفري دوريا:

وأود الآن   للتحدث ببطء، وتوضيح أسمائهم.  1أشكر كل من جاء إلى الميكروفون في المجموعة  

  شكرًا جزيلاً. إلى ليون سانشيز. 2تمرير المجموعة 

 

  شكرًا جزيلاً لك، آفري.   ليون سانشيز:

  فاتبعوها. تعرفون القواعد. .2لذلك هذا يمثل بداية المجموعة 

  السؤال التالي، رجاءً.   

 

نيكيش سيموندري، من بونسيني، من أجل السجل، عضو وافد جديد في   طاب مساءكم.   نيكيش سيموندري:

ICANN66 .وزميل أتحدث بصفتي الشخصية   

نتدى العام المأود الرد على مسألة التأشيرة التي تم تناولها خلال  في الحقيقة، ليس لدي سؤال.

   لم نسأل أنفسنا لماذا تم رفض تأشيرتنا للبعض فقط وهم في نفس البلد. يوم الثلاثاء.

لطالما كانت التأشيرة مشكلة مع مقدم الطلب نظرًا لأن المستندات المطلوبة يتعذر إكمالها في 

ضافية  دات الإفي الواقع، من حقك أن تسأل عن سبب رفض التأشيرة وما هي المستن  نفس المكان.

  الأخرى المطلوبة لتلقي التأشيرة.
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التأشيرة ليست (غير  دائمًا كل ما في وسعها لمساعدتك لأنك مهم للمجتمع. ICANNستبذل 

يجب أن نعترف   أقصى جهدها.  ICANNتبذل    هناك جوانب أكثر أهمية من التأشيرة.  مسموع).

  .شكرًا جزيلاً  بتنويع الاجتماع على مستوى العالم.

  ][ تصفيق 

 

  شكرا جزيلاً لك، يوران.   ليون سانشيز:

 

هذا  نحن نسافر حول العالم. يجب أن نعترف بتنويع الاجتماع على مستوى العالم. شكرًا جزيلاً.   يوران ماربي:

وفي المرة القادمة  آخر مرة التقينا فيها كانت في مراكش. مونتریال. -أين نحن  -الاجتماع في 

 -لذلك نحاول  كان أكبر اجتماع عقدناه في حيدر أباد بالهند. ك.سنذهب إلى كانكون في المكسي

  نحاول الاقتراب قدر الإمكان من أكبر عدد ممكن.

الحظ نحن نعيش في لقد قلت هذا من قبل، لسوء  وأشكرك على كلماتك اللطيفة حول التأشيرات.

التي تؤثر على قدرة أوقات تبحث فيها العديد من الدول الآن عن طلبات الحصول على التأشيرة و

   .ICANNالناس على حضور اجتماعات 

وبما قيل، أود أن أقول شكراً للحكومة الكندية التي ساعدتنا كثيرًا في جذب الكثير من الناس 

تم رفض بعض التأشيرات ونأخذ ذلك بجدية   -أعتقد أنه  وخاصة فريقي الذي قام بعمل رائع.

  شكرًا جزيلاً. شديدة كما تعلمون.

 

  السؤال التالي. لا. حسناً. أي شخص آخر يريد التعليق؟ شكرًا جزيلاً لكم.   ن سانشيز:ليو

 

    .Facebookمرحبا بكم، أنا مارجي ميلام، من   مارجي ميلام: 

في  OnlineNICدعوى ضد مسجل اسم النطاق  Facebookفي الأسبوع الماضي، رفع 

طاقات التي تظاهرت بأنها تابعة  درع معرف خدمة الخصوصية الخاصة به. لتسجيل أسماء الن
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. لا  facebook-mails.comو www.facebook-login.comلشركتنا، بما في ذلك 

ات ضد أسماء النطاقات المشبوهة والمضللة على نريد خداع الأشخاص ولذا نتتبع ونتخذ إجراء

   نطاق عالمي بما في ذلك تلك التي تستخدم خدمات الخصوصية والوكيل.

ل استباقي عن حالات إساءة الاستخدام إلى مسجلي النطاق والسجلات وخدمات نحن نبلغ بشك

    اقات الخبيثة.ونحن ممتنون لأن بعضهم يتعاون معنا لإنزال هذه النط الخصوصية والوكيل.

تهدف خدمات الخصوصية/الوكيل إلى حماية المالكين الشرعيين لأسماء النطاقات، وليس تمكين 

وهي تخبئ عشرات الملايين من مالكي أسماء   من المشاركة في الاحتيال.الجهات الفاعلة السيئة  

   النطاقات.

خدام الخاصة بنا ولم تكشف عن بالتحقيق أو الرد على تقارير إساءة الاست OnlineNICلم تقم 

  تفاصيل الاتصال بعميل الخصوصية الخاص بها عند إخطارنا بها.

في الماضي لعدم امتثاله لاتفاقية اعتماد أمين   ICANNمن خلال امتثال    OnlineNICتم ذكر 

  السجل، ومع ذلك تواصل الاتيان بنفس السلوك.

  عتزم حمايتها هي سلامة العملاء وخصوصيتهم.هذه الدعوى هي واحدة من الحالات العديدة التي ن

وتطبيق عقودها بالكامل وتطبيق قواعد الخصوصية  ICANNتفضيلنا بدلاً من ذلك هو تحسين 

، للأمن السيبراني وسوء الاستخدام WHOISلوكيل ووضع قواعد للوصول، للوصول إلى وا

  البيانات.والانتهاك على النحو المسموح به بموجب القانون العام لحماية 

لقد سمعنا هذا الأسبوع الكثير عن إساءة  إلى هذه الدعوى. ICANNلهذا السبب، نلفت انتباه 

يقوم بها المسجلون والسجلات المسؤولون لمكافحة إساءة  وحول الأماكن التي DNSاستخدام 

  والجرائم الإلكترونية. DNSاستخدام 

  [ صوت المؤقت. ]

 WHOISالاعتراف فيما يتعلق بالدور الذي تلعبه خدمات المفقود في هذه المحادثة هو  

  شكرًا جزيلاً. .DNSوالخصوصية / الوكيل في التخفيف من إساءة استخدام 

 

  يوران. شكرًا جزيلاً لكم.   شيز:ليون سان
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أنا أعيد   -- وأنا لا  شكوى في الامتثال كل عام. 40,000, -30ما بين  -فقط للعلم، لقد تلقينا    يوران ماربي:

شكوى  80أعتقد أننا تلقينا حوالي  صياغة الأرقام الآن، وسيقوم جيمي بالتعقيب عليّ بعد ذلك.

ولدينا   .15وسألنا مرة أخرى، أعتقد أننا وصلنا إلى عندما صعدنا  حول المواصفات المؤقتة.

   ثماني حالات نشطة.

ومن الأشياء التي ظهرت خلال هذا الأسبوع،   ب علينا أن نتصرف إذا لم يتم إخطارنا.ومن الصع

 تبسيط عملية الإخطار للشكاوى، وأنا أعلم أن فريق الامتثال وجيمي قد وضعا ذلك في الاعتبار.

  وهذا شيء سنقوم به، نعم شكرا لك. نعتقد أنها فكرة جيدة.ونحن في الواقع 

 

  ا بيكي.شكرً    ليون سانشيز:

 

مارغي، أريد فقط أن أكرر المناقشة التي أجريناها سابقاً عندما جاء (ذكر الاسم) إلى   شكرًا.   بيكي بير:

اف القول أعتقد أنه من الإنص  مهمة.  WHOISالميكروفون وسألنا المجلس عما إذا كنا نعتقد أن  

لتزمون بشدة بالعمل مع نحن م إن المجلس قد أجرى العديد من المناقشات حول هذا الموضوع.

   المجتمع للوصول إلى المعلومات مع من لهم مصالح مشروعة في أقرب وقت ممكن.

نحن نتفهم أن تطوير السياسة يمضي قدماً، لكنني أريد فقط أن أتناول النقطة الأخيرة التي ذكرتها    

ض المهمة ول الأهمية الحاسمة للوصول إلى تلك المعلومات لمجموعة متنوعة من الأغراح

  للغاية.

 

   مجرد مسألة لوجستية، يتم إغلاق قائمة الانتظار الآن مع آخر شخص يقف فيها.   ليون سانشيز:

  السؤال التالي رجاء.   

 

لكثير من الحديث حول إساءة  كان هناك ا طرح جورج سادوسكي السؤال الذي أردت طرحه.   بول فودي:

  .آسف، بول فودي للسجل -هل  .DNSاستخدام 
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من شأنه أن يفعل  ICANNهل يعتقد مجلس الإدارة أن فتح اتصال مباشر مع المشتركين بين 

  ؟DNSأي شيء آخر غير المساعدة في تخفيف إساءة استخدام 

 

  بيكي.   ليون سانشيز:

 

ي يمكننا بها القيام بذلك هي من خلال زيادة الوعي حول الاستخدام لذلك أفترض أن الطريقة الت   بيكي بير:

أقصد أنه ليس لدينا خطوط اتصال مباشرة مع المشتركين بخلاف   المناسب لنظام أسماء النطاقات.

في منتدى حوكمة الإنترنت، على سبيل المثال؛  ICANNبطريقة عامة في العمل الذي تقوم به 

فيما يتعلق بالأمن السيبراني وتلك الأنواع من  SSACو ICANNفي العمل الذي تقوم به 

  المشكلات.

لذا فإن الوعي والتعليم والتفاعل ودعم أولئك الذين يحاربون الأمن السيبراني، والذين يقاتلون 

  لحماية الأمن السيبراني، من الأمور الإيجابية دومًا.

 

  السؤال الذي طرحته.لم يكن هذا هو    بول فودي:

والمشتركين الذين يدفعون كل عام إلى   ICANNإنشاء خط اتصال مباشر بين  هل قلت:

ICANN  هل سيفعل ذلك أي شيء آخر غير المساعدة في تخفيف إساءة استخدام ،DNSلأنكم   ؟

 ذا.وأنتم من يدرك ه .DNSكما تعلمون، المعيار العالمي في إساءة استخدام  -يا رفاق، أنتم 

وصيل خبراتكم ومعرفتكم إلى المشتركين، هل يمكن أن يكون لهذا ومن خلال ت لديكم الإجابات.

  أي شيء آخر غير التأثير الجيد؟

 

  ماريكا. أعتقد أن لدينا تعليق آخر على سؤالك.  ليون سانشيز: 
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باعتبارك جهة اتصال اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار لمجلس الإدارة، أستطيع أن  أجل.  ميريك كايو: 

منذ إنشاء اللجنة، هناك الكثير من الاستشارات التي تمت كتابتها والتي تحتوي  -من أقول ذلك 

 DNSبعضها أيضًا على أفضل الممارسات للشركات والأشخاص الذين يقومون بتشغيل بنية 

  الأساسية.

مت اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار أيضًا بصياغة مجموعة عمل للتعامل مع انتهاك نظام قا

   النطاق. اسم

لذلك، ربما تكون بعض هذه الاقتراحات لمعرفة كيفية تعاملنا مع المشتركين أمرًا مفيدًا أيضًا في 

  الاعتبار.

 

  شكرًا جزيلاً.   بول فودي:

 

  .شكرًا جزيلاً    ليون سانشيز:

  السؤال التالي، رجاءً.   

 

لذلك لدي (غير مفهوم) من  .فأعيروني انتباهكم سوف أتحدث باللغة الفرنسية. مرحباً.   لويس هولي:

QUEBEC. أود أن أضع علامة نطقية على ،E .QUEBEC  مع علامة نطقية حادة على

E  وأود أن أذكرك أنه حتى لو كانت .E    وA  ك نرى ذلك، لجميع مختلفة بصريا في كيبيك، يمكن

س لي ، لا نرى هذا الفارق الدقيق..QUEBECالمتحدثين باللغة الفرنسية ولجميع مستخدمي 

  ولكنني سوف أضع ملاحظة بهذا الشأن.  مختلفتين.  Quebecو  Quebecلا أحد يفهم أن    لدينا.

   QUEBEC.  ترغب في تطبيق الأدوات والسياسات التي من شأنها تمكينQUEBEC.  من

   حصول على علامة نطقية في السجل مع سلسلة مماثلة.ال

باسم اللجنة  حدث بهذه الصفة الآن.وسأت أنا رئيس اللجنة المضيفة. سأغير (غير مفهوم).   

في مونتریال، أود أن أشكركم جميعاً على حضوركم  ICANN - ICANN66المضيفة، في 

  وآمل أن تستمتعوا بإقامتكم. إلى مونتریال.
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أتمنى أن تستمتعوا بالعرض الذي قدمناه مساء  أن أتوجه أيضًا بالشكر إلى جميع الرعاة.وأود 

  الاثنين أيضًا. 

وأود أن أشكر نيك توماسو  وخاصة الأعضاء الذين يعملون في الظل. ICANNأشكر  أود أن

كانت هذه مغامرة رائعة (اسم) جيف، جوزيف، والفريق  نحن مدعومون من قبلهم. وفريقه.

  شكرًا لكم، ومع السلامة. تهانينا. شكرًا جزيلاً. بأكمله.

  [ تصفيق ]

 

  التعليق يا يوران؟ هل تود شكرًا جزيلاً لكم.  ليون سانشيز: 

 

  شكرًا جزيلاً. سأنقل مجرى الحديث إلى سايروس. شكرًا جزيلاً.   يوران ماربي:

 

أخبروني أنني لا أستطيع  تقبل اعتذاري عن إدارة ظهري لك. شكراً جزيلاً لك على سؤالك.  سايروس نامازي:

   تغيير اتجاه الميكروفون لأنه يخلق صدى صوت.

  قلته. أفهم هذا تماماً. لكنني أتعاطف تماما مع ما

الأعلى بعلامات  الحاجة، والرغبة في الحصول على كيبيك مكتوبة أيضًا في مجال المستوى   

 gTLDsكانت فرصة القيام بذلك ستكون في الجولة السابقة من    صوتية فرنسية أمر طبيعي تمامًا.

سياساته المحدثة   كما تعلم، المجتمع في خضم .2012الجديدة التي افتتحت وأغلقت في عام 

لقادمة وما بعدها، قيل لي، بحلول النصف الأول من السنة التقويمية ا بالكامل لجولة مستقبلية.

بافتراض أن كل شيء يسير كما هو مخطط له، عندها ستكون لدينا فرصة أخرى، نافذة أخرى 

ل والتقدم بطلب للحصو -وهذا هو الوقت الذي يمكنك فيه الدخول وطلب  للتطبيقات.

QUEBEC. .بالعلامات الصوتية الفرنسية   

هناك مشكلة تشابه السلسلة والذي   الاعتبار.  الآن، كان هناك بعض الأشياء التي يجب وضعها في     

لضمان    PDPوهذا شيء يجب مراعاته، وأدعوك للمشاركة في مجموعة العمل    يوجد بشأنه سياسة. 
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اللاتينية   - كيبيك سواء بالحروف الإنجليزية  تحديث هذه السياسة حتى تتمكن من التقدم بطلبك إلى 

    الحالات.   وكذلك بالحروف الفرنسية. لديك التطبيق لكل 

في الوقت الحالي، يجب تحديث هذه السياسة، لذا فإن هذا أمر أشجعك على القيام به. يسعدني أن  

   آخذ هذا دون اتصال معك لإرشادك، إذا كنت ترغب في المزيد.

  شكرًا جزيلاً. ضًا على رعايتك وعلى ضيافتك ومدينة مونتریال الجميلة.وأردت أن أشكرك أي

  [ تصفيق ]

 

  شكرًا جزيلاً لك، سايروس.   ون سانشيز:لي

  مارتن، هل تريد أن تقول شيئا؟

 

  نثمن مساعدتك لنا حقاً. فقط أكرر كلمات سايروس الأخيرة.   مارتن بوترمان:

 

  التالي. السؤال شكرًا جزيلاً لكم.   ليون سانشيز:

 

  مستوى الأعلى بورتوريكو.بابلو رودريغيز، نائب الرئيس التنفيذي من نطاق ال   بابلو رودريغيز:

، دمر إعصار 2017أود أن أغتنم هذه الفرصة لتذكير مجتمعنا أنه قبل نحو عامين، في عام 

 ICANNومجلس إدارة  ICANNومجلس إدارة  ICANNاتخذ مجتمع  ماريا بورتوريكو.

  .ICANN61بالمجيء والاحتفال بـ قرارًا 

وتركوا عائلاتهم في بلد مدمر،  ICANN60ي في بالنسبة لأولئك منا الذين سافروا إلى أبو ظب

  كان الأمر صعباً للغاية.
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وأنا هنا لأؤكد لكم أنه نيابة عني   أنها ستعود إلى بورتوريكو.  ICANNبعد ذلك بعامين، أعلنت  

أنه سيحظى بأحد أفضل   ICANN، أريد أن أؤكد لمجتمع وباسم أفراد شعبي في بورتوريكو

إذا كنا قادرين على القيام بذلك في ظل ظروف بلد مدمر،  ق.على الإطلا ICANNاجتماعات 

وسيكون لديكم الكثير من  سيكون لديكم الكثير من الغرف، غرف الفندق. تخيل ما سنفعله الآن.

  الأماكن للزيارة.

شكرًا جزيلاً  ، على ثقتك بنا والعودة إلى بورتوريكو.ICANNلاً، لذا، مرةً أخرى، شكرًا جزي

  لكم.

  تصفيق ] [

 

  شكرا جزيلا لك يا بابلو، لقد كان من دواعي سروري أن أكون في بورتوريكو.   ليون سانشيز:

لقد كان عرضا للتضامن من شعب بورتوريكو،   كما قلت، كنا معكم عندما دمر الإعصار الجزيرة.

وليس لدينا شك في أن  وليس هناك شك في أن العمل الذي قمتم به كان رائعاً. .عرضا للثقة

  اجتماع بورتوريكو المقبل سيكون ممتازًا أيضًا.

وأنا   شكرا لكم على حسن الضيافة وعلى كل الجهود التي بذلتموها لتنظيم الاجتماع الماضي.

  المستقبل.متأكد من أنه ستكون هناك جهود مماثلة لتنظيم الاجتماع في 

  شكراً لك بابلو.

 

  دوسان ستوجيسفيك.   دوسان ستوجيسفيك:

  أتحدث هنا بصفتي نائب رئيس المجموعة التوجيهية للقبول العالمي.

الندوة التالية ستكون بخصوص القبول   .IDNsالجديدة،    gTLDsسأستمر حيث غادر المضيف،  

  العالمي لكافة أسماء النطاقات.

والجهد الهائل خلال السنوات، ما  ICANN orgجهود التي بذلها فريق بينما يشرفني بشدة ال

  وحتى مجلس الإدارة يمتلكان جاهزية القبول العالمي. ICANN orgزلت لا أرى أن 
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لكي تشعر حقاً بما نحن  -من أجل  ش خلال هذا الأسبوع.لذلك لدي اقتراح واحد بأننا كنا نناق 

 .ICANNنتعامل معها، أقترح عليك أن تفكر في .ما هي مجموعة المشكلات التي  -عليه 

  --وبمعنى آخر 

  [جرس]

 

  الجديدة، ومع ذلك أنت لا نمارس ذلك. gTLDsنتعامل مع  هناك جولة جديدة. -   دوسان ستوجيسفيك:

  شكرًا جزيلاً.

 

   شكرًا جزيلاً.   ليون سانشيز:

  يوران.

 

  هل لي أن أتحدث بصفة شخصية؟   يوران ماربي:

ن هذا اقتراح (غير مسموع)، وهذا بالتأكيد شيء أعتقد أن المجتمع يرغب في المشاركة أعتقد أ   

  شكرًا جزيلاً لكم. فيه من أجل الترويج للقيم التي تتبعها.

   يود إضافة شيء ما. ولا أعرف إن كان هناك أي شخص

 

  نايجل.    ليون سانشيز:

 

  أنا مؤمن كبير بأنك تأكل طعام الكلب الخاص بك. ان.نؤكد ما قاله يور باختصار شديد للغاية.   ناجيل روبرتس:
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 35إنهم موجودون في  هنا، وعليك القيام به بلغات أخرى. IDNsأود فقط أن أضيف لجميع    دوفان ستوجيسفيك:

، هل يمكننا أن نترجمها ICANNلذا، من فضلك  لدينا الترجمة هنا. لغة. 55دولة ويتحدثون 

  .IDNsعلى  .ICANNولكن  .ICANNقط ليس ف إلى العديد من اللغات.

 

  سناً.ح لا؟ -أي تعليقات أخرى ل  شكرًا جزيلاً.   ليون سانشيز:

  لذلك، أرجو أن يمكننا الانتقال للسؤال التالي.    

 

  ستيفاني بيرين، مجموعة أصحاب المصلحة غير التجارية. شكرًا جزيلاً.   ستيفاني بيرين:

  Rendezvous Quebecاقع، لأشكر مضيفنا الرائع ولقد جئت للتو إلى الميكروفون، في الو

في كثير من الأحيان تتعرض للنقد بشأن  نه كان مفيدًا.أعتقد أ وفريق الاجتماعات لهذا المؤتمر.

إمكانية الوصول، ومجموعة   -المكان، لكن هذا المكان سجل نقاطًا جيدة جدًا في العديد من النقاط  

كانت حقيقة أنك أزلت الجليد أيضًا  أتفهمونني؟ -خاص من المطاعم ضمن النطاق السعري للأش

  لطيفة جدًا.

  [ ضحك ]

م بعمل ممتاز وأحب أن أجد نموذج الملاحظات هذا حتى أتمكن من وضع علامة في تم القيا

  لأنني أعتقد أن هذا كان عملاً جيداً. أين هو نموذج الملاحظات للاجتماعات؟ الخانات.

  [ تصفيق ]

 

  شكرًا جزيلاً.   ليون سانشيز:

  السؤال التالي، رجاءً.   
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اسمي فرزانة بادي، وأنا عضو في مجموعة أصحاب المصالح غير  عليقاً.إنه يميل إلى كونه ت   فرزانة بديعي:

  التجاريين.

ومع ذلك، أعتقد أن الأمر متروك للتفكير أيضًا    بادئ ذي بدء، تهانينا للرئيس الجديد ونائب الرئيس. 

الجنسين وعدد السنوات التي مرت علينا دون وجود رئيسة أو نائبة رئيس وأيضًا  في التنوع بين 

  ولكن رغم ذلك، من فضلك لا تأخذ هذا بمحمل شخصي وتكرهني، ولكن ...   رئيس تنفيذي. 

الذي  DNSوالأمر الآخر الذي أردت التأكيد عليه هو أن كل هذا الحديث عن إساءة استخدام 

ذكرني هذا النوع من التكتيكات الشرطية التي تدور حولها ويقول إن ي رأيناه في هذا الاجتماع.

 -والسرد هو  هناك الكثير من الجرائم، لذا اذهب وحاربها وحكم القانون، وتصبح عقابية حقاً.

لدينا جريمة يمكن ارتكابها من خلال  نظام اسم النطاق رائع. نحن بحاجة إلى طرح هذا السرد.

DNSالإنترنت وهي أداة رائعة للإنسان. تخدم، لكن مع ذلك، نس  

أنا لا أقول أننا يجب ألا نحارب الجريمة، لكنني أريد فقط أن أفضح  -لذلك نحن بحاجة إلى 

نحن نفعل شيئا   الكشف عن رواية يوم القيامة السيبراني وعلينا فعل ذلك بسرعة حول هذا الأمر.

نحن نعمل على آليات  شرعيين.مين الللحديث عن الكشف للمستخد PDPنحن في  حيال ذلك.

  شكرًا جزيلاً. العالم لم ينته بعد. .DNSلمكافحة إساءة استخدام 

 

   شكرا جزيلا على تعليقاتك، فرزانة.   ليون سانشيز:

  السؤال التالي، رجاءً.

 

 شيء.أعتقد أن هذا صعب بعض ال سأتحدث باللغة الفرنسية إجلالا لمضيفنا. مرحباً بكم جميعاً.   بيير بونيس:

  .ccTLD .FR، من AFNICأنا من  اسمي بيير بونيس.

  .DoHالـ  وسؤال سريع حول موضوع كان يتجه خلال اجتماعنا الأخير في مراكش.

ير عنها هذه المرة، ، لم أسمع الكثDoGلم أسمع الكثير عن ذلك،    -لم يكن لدي الكثير من الوقت  

وأمناء السجلات  ICANNعبين في يبدو أن بعض اللا  .DoHلذلك مجرد سؤال للمجلس بشأن 

، بحيث يكون لدينا تنوع في  DoHيقومون بتجميع بعض أدوات حل المشكلات،  ISPCPو
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 أدوات حل المشكلات، وعدم تركيز كل شيء على لاعب واحد فقط لن أذكره، ولن أذكر الاسم.

ن أن تبني  يقومون بتجميع هذه الحلول، فهل من الممك ICANNإذا كان لدينا أعضاء في  ولكن

ICANN  نوعًا من قنوات النقاش مع اللاعب الرئيسي معChrome  وما إلى ذلك، وهكذا

لذا،  يكون لدينا تنوع كبير للحلول حتى يمكن أن يسمعنا الناشرون الرئيسيون في كاليفورنيا.

  .شكرًا جزيلاً لكم

 

نة هذه الأيام، ومن ثم يمكنني أن أحد الموضوعات الساخ DoH شكرا جزيلا على تعليقاتك.   أكينوري مايمورا:

 CTOثم يسعدني إخبارك أن مكتب  .DoHسنراقب  CTOأخبرك أننا في المجلس مع مكتب 

 . OCTO 003والتي تم ترقيمها كوثيقة    DoHمعرفتهم بـ    -أصدر مؤخرًا المستند الوحيد وهو  

  .DoHمساعدتك في فهم ما يتعلق ب  -بعد ذلك سيكون 

  لإمكانية المستقبل للاحتياجات الحالية أو شيء من هذا القبيل.  DoHقب  ثم مرة أخرى، نحن نرا

  شكرًا جزيلاً لكم.

 

  حسناً. لا؟ هل من أحد آخر؟ شكرًا، أكينوري.   ليون سانشيز:

  الشخص التالي رجاءً.   

 

وسياسة أنا أيضًا نائب رئيس    .Namecheapوأنا أمين السجل    مرحبا، أدُعى أوين سميغلسكي.   ي:أوين سمجليسك

   مجموعة أصحاب المصلحة لأمناء السجلات، لكنني أتحدث هنا اليوم بصفتي الشخصية.

حتى وقت قريب لنحو سبع سنوات، لذلك أتحدث عن موضوع قريب   ICANNكنت من موظفي  

لقد تم طرحه من قبل في هذا المنتدى، ولم أتمكن مطلقاً من التحدث   قلبي.جدًا وعزيزي على 

لذلك هذه هي  ، لا يشارك المرء عادةً في هذه المنتديات. ICANNموظفاً في عنه لأنه، بصفتك 

  المرة الأولى التي أتحدث فيها في المنتدى العام.

حت للموظفين الفرصة ، أتي2012لأول مرة في عام  ICANNعندما انضممت إلى موظفي 

كانت هناك  العمل. للذهاب إلى العديد من الأحداث التي كان المجتمع فيها حاضراً خارج موقف
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ليلة موسيقية، وكانت هذه فرصًا يمكنك الذهاب فيها اجتماعياً وليس الحديث عن العمل، والتعرف 

قوية مع الأشخاص وأقمت بعض العلاقات ال على هؤلاء الأشخاص، والتعرف عليهم شخصياً.

ذ، وكانت تلك  الذين ساعدوني في عملي عندما كنت أعمل بامتثال أمين السجل، والقيام بالتنفي

وكان ذلك  .2013الأشياء جيدة لبناء تلك العلاقات، من خلال اتفاقية اعتماد أمين السجل لعام 

  إيجابياً للغاية بالنسبة لي. 

لم يعد هناك ليلة موسيقية وأحداث   -ولكن الآن بعد أن كان هناك عدد أقل من المهرجانات وغيرها  

ه الفرص حيث يمكن للموظفين الذهاب والتواصل مع أخرى من هذا القبيل، فهناك الكثير من هذ

  والتعرف عليهم بصفة شخصية. ICANNمجتمع 

من الموظفين في بعض الفعاليات الصناعية، لقد لاحظت هذا الاجتماع أنه كان هناك عدد أكبر 

لكن سأشجع بشدة أن يكون لدى الموظفين جميعًا الفرصة   والتي فوجئت بوجود أعداد كبيرة فيها.

أعلم أنه في الماضي قيل أنه كان هناك تصور للتحيز أو شيء من هذا القبيل، لكن  حضور.لل

وتدفع أجور الموظفين وأعتقد  ICANNنية الأطراف المتعاقدة التي تضع ذلك تدفع بالفعل ميزا

أن هذه التصورات تفوقها الفوائد التي أعود إليها شخصيا كان عن طريق الذهاب إلى تلك الأحداث  

  لم تعد موجودة، وأعتقد أن الموظفين سيستمرون في الاستفادة من ذلك. التي

  شكرًا جزيلاً.

  [ تصفيق ]

 

  يوران. سأنتقل إلى يوران ثم إلى رون. شكرًا جزيلاً.  ليون سانشيز: 

 

  سعيد برؤيتك. شكرًا جزيلاً.   يوران ماربي:

ا لدعمكم خلال هذا الاجتماع، وقد شخصًا هن  150لدينا حوالي    أود حقاً أن أشكر موظفينا.  -أريد  

   قاموا بعمل رائع.

 قبل، لماذا لا نتعارف اجتماعياً دائمًا؟ لذلك سألت في الواقع، لأنك طرحت علي هذا السؤال من

ليس لأنك ممل بالطبيعة،  إنهم يحتاجون للنوم. وحصلت فعلا على إجابة مثيرة للاهتمام للغاية.
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  مما يعني أن  جلسة. 330لقد انتهينا من  ونصف شخص.ولكن هذا الاجتماع يحضره ألفان 

  وأشخاص يدعمون السياسة.وفي كل مرة يكون لدينا مترجمون، وفنيون،  -لدينا 

بلدًا، لذلك نأخذ الوقت الكافي  35نحن في  نستخدم هذه الاجتماعات أيضًا لأننا لا نلتقي دائمًا.

أعتقد أنك    اس أن يقولوا، "أهلاً، هذا أنت.للحصول على أشياء مثل عشاء الفريق حتى يستطيع الن

  لذلك، نحن نحاول الانخراط. عنوان بريد إلكتروني."

هذا مهم بالنسبة لنا، إنه حدث   نود أيضا أن نحترم المجتمع. لكن هناك جزء آخر من ذلك.و

  مجتمعي، نحن هنا لدعم المجتمع، وهذا هو الأهم بالنسبة لنا. 

  الشخصية والخاصة، أن النوم مهم للغاية بالنسبة لنا كذلك. لكنني أود أن أتحدث، بصفتي 

  ة حضوركم إلى هيئة التصنيع العسكري في المستقبل.شكراً جزيلاً لكم، وأتطلع إلى زياد

 

  شكرًا جزيلاً.   ليون سانشيز:

  رون.

 

  نعم، شكرًا لك.   رون دا سيلفا:

إنتاج هذه   -هذا    -، كما تعلمون، إنهم  كنت سأقول شيئاً مشابهًا لجوران نيابة عن الموظفين، وهو

 -ويدعمون المجتمع في وقت متأخر من الاجتماعات الثلاثة هو مهمة ضخمة، وهم هنا مبكرًا 

وربما، كما تعلمون،  وأنت تعرف في بعض الأحيان أنهم بحاجة فقط إلى استراحة. إلى اليوم.

، انظر، لا يسُمح لي بالرحيل، لكن يحتاجون إلى استخدام غطاء أو بعض النفقات العامة ليقولوا

ويريدون فقط الحصول على استراحة من بصراحة ما يريدون حقاً أن يقولوا لك هو أنهم متعبون  

لذلك ربما لا تأخذ الأمر  كل هذه الأشياء، وربما، مثل، تناول وجبة عشاء عادية مع صديق.

الكثير من العمل، وعلينا أن إنهم يؤدون عملاً رائعاً ويضعون  شخصياً، ولكن أعطهم فرصة.

  نحييهم فقط لنشكرهم.

  [ تصفيق ]
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   ك، رون.شكرًا ل   ليون سانشيز:

  يوران.

 

في بعض الأحيان، يمكننا أيضًا التفكير في نقل حفل الافتتاح إلى فترة ما بعد الظهر حتى نتمكن    يوران ماربي:

  من النوم.

  [ ضحك ]   

 

  ى على الطاولة؟أي تعليقات أخر حسناً.   ليون سانشيز:

  لذلك، هذا يختتم المجموعة الثانية من أي موضوع يهم المجتمع. حسناً. حسناً.

  لذا يرجى استخدام سماعات الرأس إذا كان لديك واحدة. سوف أتكلم باللغة الإسبانية.

ما حسناً، هذا هو الجزء السعيد من المنتدى العام، خاصة بالنسبة لي في هذا المنتدى العام، لأنه ك   

أنا سعيد جدًا بتقديم دانييلا   التالي في كانكون، المكسيك. ICANNاع تعلمون جيدًا، سينعقد اجتم

وستقول  هي مساعد مدير الشؤون الدولية في أمانة الاتصالات من الحكومة المكسيكية. ريفيرا.

  في كانكون. ICANN67بعض الكلمات وتقدم مقدمة لـ 

  دانييلا، أنتِ موضع ترحيب كبير.

 

  جزيلاً لك، ليون.شكراً    دانييلا ريفيرا:

  طاب مساؤكم جميعاً، سأتحدث بالإسبانية أيضًا. 

بادئ ذي بدء، بالنيابة عن المكسيك، اسمحوا لي أن أبدأ بشكر كندا ومونتریال ومضيفنا على 

 لقد كان ولا يزال من دواعي سروري دائمًا الاستمتاع بكرم  جهودهم لضمان نجاح هذا الاجتماع.

  المناخ عكس ذلك الترحيب الحار. ومع ذلك، فإن الضيافة.
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 ICANN67.  أرجو المعذرة.  في كانكون، المكسيك.  ICANN66كما قال ليون، سيعقد اجتماع  

  .2009في عام  ICANN 35بعد سنوات عديدة، المكسيك 

، تم إحراز ومع ذلك والتحديات كثيرة. وقد تغيرت الكثير من الأمور في العالم منذ ذلك الحين.

لسنوات، كان نظام الاتصالات السلكية واللاسلكية  الكثير من التقدم في منظومة الإنترنت.

لك، لذ  والإنترنت والتسجيل في حالة ركود، دون أي تشجيع وتنفيذ لتكنولوجيات جديدة أو أفضل.

اعة، ، تم تمرير الإصلاح الدستوري للاتصالات والإذ2013مع الأخذ في الاعتبار، في عام 

ونتيجة لذلك كانت هناك نتائج ملموسة للغاية، من بينها، منافسة أكبر، وتقديم خدمات أكبر، 

واستثمارات أكبر في البنية التحتية، وانخفاض كبير في الأسعار، تقنيات أفضل وجودة أفضل 

ن ندرج دمات، وما أعتقد أنه الإنجاز الكبير لعالم الإنترنت، ولأول مرة في التاريخ، قررنا أللخ

  في دستورنا الوصول إلى الإنترنت على الإنترنت كحق لجميع المكسيكيين.

   سأتحدث ببطء. سأطرح عليكم بعض الأرقام لأعطيكم فكرة عن هذا التقدم.

، 2018إلى  2013 تقريباً. %30لاتصالات بنسبة ، انخفضت أسعار ا2017إلى  2013منذ 

  .%23تجاوز نمو الإنترنت في الأسر 

فقط من المكسيكيين لديهم إمكانية الوصول إلى الإنترنت على هواتفهم   %7، كان  2011م  في عا

  من المكسيكيين يمكنهم الوصول للإنترنت. %70اليوم، أكثر من  المحمولة.

، نمت %2في حين نما الاقتصاد الوطني بمعدل متوسط قدره  في السنوات الست الماضية،

  ضعاف نمو الناتج المحلي الإجمالي المكسيكي.، أي ثلاثة أ%8الاتصالات بنسبة  

ومنذ ذلك الحين، نعمل جاهدين لإنشاء نظام إنترنت حيث تشكل الركائز الأساسية قابلية التشغيل 

  التضمين الرقمي.البيني المتزايدة والأمن والوصول العالمي و

جميع أنحاء العالم، في الجوهر، تعمل الإنترنت كتقنية تقدمية، وتمكّن كل شخص في البلد وفي 

  مما يتيح التجارة والترويج والابتكار والتواصل.

  كحكومة، نحن ملتزمون بالعمل مع جميع اللاعبين بنهج أصحاب المصلحة المتعددين، والذي 

سيكون من دواعي سروري أن  إنترنت آمن ومستقر وموحد.أساسي لضمان  -في رأينا-هو 

  يك.أرحب بكم مرة أخرى، جميعكم، في المكس
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ولتحقيق هذه الغاية، أنشأنا لجنة متعددة أصحاب المصلحة، بما في ذلك الحكومة، ممثلة بأمانة 

؛ القطاع الخاص، من خلال الرابطة NICMXالاتصالات والنقل؛ المجتمع التقني، من خلال 

 gTLDsالمكسيكي، وسجل  ISOCالمكسيكية للإنترنت، والمجتمع المدني، من خلال فصل 

  .NEUBoxوالمسجلين المعتمدين من خلال  2012خلال . الجديد، من

  لا ينُسى.  ICANN67لقد بدأنا بالفعل عمل التنسيق، وسنبذل قصارى جهدنا حتى يكون اجتماع  

أود إخبارك، لأنني أعلم أن هذا موضوع تمت مناقشته مؤخرًا، وهو بغض النظر عن جنسيتك، 

ارية صادرة إما عن كندا أو اليابان أو الولايات  إذا كان لديك تأشيرة صالحة أو بطاقة إقامة س

 -تحدة الولايات، أو المملكة المتحدة، أو أي بلد من بلدان مجتمع شنغن، لن تحتاج إلى مجتمع  الم

هذا يعني أن أي شخص حضر هذا الاجتماع لن يحتاج إلى تأشيرة  آسف، تأشيرة مكسيكية.

  للمكسيك.

  .عمل جاهدين حتى تكون هذه العملية سهلة قدر الإمكانومتى كانت هذه التأشيرة مطلوبة، سن

في هذه المناسبة، سنستضيفكم في كانكون، وهو مكان رائع بسبب جماله الطبيعي، ولكن أيضًا 

  بسبب تاريخه الرائع، وثروته الكاملة (غير مسموع) وثقافته.

نا، ونراكم قريباً ، ولكن أيضًا كأصدقائICANNسنكون سعداء بالترحيب بكم ليس فقط كمجتمع 

  في المكسيك.

  شكرًا جزيلاً لكم.

  [ تصفيق ]

  [ فيديو ] 

 

  كل مغامرة تأخذنا إلى ما وراء المكان الذي وُلد فيه أسلافنا.  يبدو وكأنه رحلة العودة إلى المنزل.  متحدث لم يذكر اسمه:

  .هناك حيث تدعونا ذكريات الماضي إلى السباحة في المياه الهادئة والبلورية

  الألوان التي تهتز (غير مسموع).والمباني الملونة والمنحوتات واللوحات مليئة ب

  والعالم مستوحى من هذه الأعمال الفنية لأن تراث هذا البلد هو هويتنا.
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لقد جئنا من هذا العالم، والشيء الوحيد الذي يتعين علينا القيام به لجعله عالمنا هو السفر إلى 

  المكسيك.

  وما مدى استعدادنا للذهاب؟ و:والسؤال الذي يطرح نفسه ه يس ما إذا كنا ذاهبين.السؤال ل

  فالمكسيك عالم بذاتها. دعونا نجوب أنحاء المكسيك.

  عالم من الرمال البيضاء والبحار الزرقاء ومحميات العالم الآخر.  عالم حيث المياه الزرقاء مذهلة.

  .تأملوا في النجوم اغتنموها (غير مسموع).

  السؤال هو، إلى أي مدى ستذهب؟

  [ تصفيق ]

 

  شكرا جزيلا لك يا دانييلا.    مارتن بوترمان:

  إنني أتطلع إلى الذهاب إلى هناك.

وافق هذا الصباح على جدول أعمال بشأن   ICANNآخر قرار في هذا اليوم هو أن مجلس إدارة  

  أعضاء المجتمع الذين تنتهي مدد ولايتهم. 

غب في تقدير وإقرار الجهود الكبيرة والمهارات والوقت الذي يساهم به تر ICANNحيث أن 

ترغب اعترافا بهذه المساهمات  ICANNوحيث إن  .ICANNمجتمع أصحاب المصلحة في 

ها لأعضاء المجتمع عند انتهاء فترات خدمتهم في المنظمات في الإعراب عن تقديرها وشكر

ئمة للعملاء ولجنة الترشيح ومجلس المعرفات التقنية  الداعمة واللجان الاستشارية واللجنة الدا

  العامة.

  وأعضاء لجنة الترشيح التاليين يختتمون مدد ولايتهم.

  رجاءً.
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  آلان باريت، أكسل باوليك، هيذر فورست، وألان جرينبرج. من إدارة المجتمع المُمكّن:  متحدث لم يذكر اسمه:

  يرون هولاند، وإلين برايس.من اللجنة الدائمة للعملاء، جيف بدسر، با

، أليخاندرو أكوستا، نادرة الأعرج، آلان بيدرون، جوناثان كوهين، 2019من لجنة الترشيح لعام  

ت جويرا، عزيز هلالي، براجيش جاين، زاهد جميل، شيريل ميلر، أنرييت إسترهويزن، روبر

  جون نيفيت، بابلو رودريغيز، ليا سيمكر.

  يونا أسونجا، هارتموت جلاسر، هنري كاسفي سومارتونو.من منظمة دعم العناوين، ف

  ومن منظمة دعم الأسماء لرموز البلدان، ديبي موناهان.

  زانغ. أبيبيو ناهيجي، بيتر فيرجوت، تشان

من المنظمة الداعمة للأسماء العامة، أيدين فردلين، كارلوس راؤول جوتيريز، توني هاريس، 

الانشاروفيل، جون ماكلوين، بول ماكغرادي، سيد إسماعيل توني هولمز، روبنز كول، كيران م

  شاه، أرسين تونغالي، براين وينترفيلد.

ليبلوند، محمد -باكاري، أوليفييه كريبن ، سيباستيان باشوليت، أولواليAt Largeمن مجتمع 

البشير، هادية المنياوي، ريكاردو هولمكويست، كايلي كان، جون لابرايز، جلين ماكنايت، 

  رتليت مورغان، سون أوخيديجي، سون أوجيديجي، وسوليا سيلا.با

  من اللجنة الاستشارية الحكومية، غيزلين دي سالينز، غيو فينغ، ثياغو جاردم.

  جنة الاستشارية لنظام خادم الجذر، براد فيرد.من الل

ز كانيازو، من اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار، جاي دالي، شياودونغ لي، كارلوس مارتيني

  ودون بلومنتال.

 

  شكرًا جزيلاً لكم.   مارتن بوترمان:

  شكرا لكل هؤلاء.

  [ تصفيق ]
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لهم النجاح في مساعيهم المستقبلية  ICANNويتمنى مجلس إدارة  بدونكم. ICANNلن تعمل    مارتن بوترمان:

  وخارجه. ICANNداخل مجتمع 

على محترفي خدمة اللغات لدينا في المقصورة   نشكركم على التيسير الذي قدتموه، وأشكركم أيضًا

  ون إليها.هناك لتوفير الوصول والفرصة لأعضاء المجتمع للتحدث والمتابعة باللغة التي يرتاح 

شكرا لكم على حسن  وكل العاملين فيها. ICANNأود أيضًا أن أشكر فريق اجتماعات مؤسسة 

  إلى أنكم بارعين للغاية.يبدو الأمر سهلاً، لكن هذا يرجع  التنظيم الدائم.

  شكرًا جزيلاً لكم.

  وشكرا لكم مرة أخرى، لكم جميعا، على أوقاتكم وأعمالكم هذا الأسبوع.

يرجى الانضمام إلينا لحضور حفل الكوكتيل الختامي، والذي سيقام   .ICANN66نهاية    هذه هي

  مساءً هذه الليلة. 8:00حتى الساعة  720في الغرفة 

   لكم.لذا، شكرًا جزيلاً 

  [ تصفيق ]

   

 

 

  [نهاية النص المدون]


